

Une firme canadienne expose son expérience dans la prospection du pétrole à Cuba



La Havane, 5 avril, (RHC).- La firme canadienne Latitude Energy Services a inscrit 4 conférences au programme du 6e congrès du pétrole et du gaz qui se tient à La Havane dans le cadre de la convention internationale des sciences de la terre, GEOCIENCIAS 2017.

Ces conférences sont liées aux services que prête la firme canadienne à Cuba dans la prospection d'hydrocarbures.

L'ingénieur Orelvis Carballo a précisé que ces communications proposent des solutions techniques aux problèmes que posent l'exploration et le forage de puits.

138 communications au total seront présentées à ce congrès portant entre autres sur la technologie de prospection de puits horizontaux et de longue portée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126207-une-firme-canadienne-expose-son-experience-dans-la-prospection-du-petrole-a-cuba>



Radio Habana Cuba